

10 minutos de duración, antes del dolor de cabeza. El dolor de cabeza propiamente dicho puede durar desde unas pocas horas hasta varios días. La jaqueca común aparece sin previo aviso y afecta generalmente a uno de los lados de la cabeza.

El Dr. Dinsdale afirma que todavía falta mucho para conocer las causas de la jaqueca. "Numerosas sugerencias la atribuyen a trastornos de los vasos capilares del cerebro y el cuero cabelludo".

Depósito de agua de caucho

La ciudad de Gatineau, Quebec, tiene, a 6 meses de su construcción, el primer depósito de agua de caucho sintético fabricado en Canadá. Tiene 82 m. de largo por 65 m. de ancho, una capacidad de 21.100 m³ de agua y una cubierta flotante de caucho de 16 mm. de espesor.

El municipio de Gatineau contrató los servicios de la firma Bessette, Crevier, Tanguay and Associates para estudiar sus necesidades de agua. La solución fue un depósito de vertientes de arena apisonada recubiertas de una capa de caucho. El depósito tiene 6 m. de profundidad, 3 bajo y 3 sobre el nivel del suelo.

Como el suelo es bastante débil, habría sido demasiado costoso construir una torre tradicional de hormigón armado. Un depósito de paredes de caucho sintético era mucho más práctico ya que, por el mismo precio, se ha conseguido erigir una estructura de capacidad cinco veces mayor que la de dicha torre. No solo la construcción de ésta hubiese tardado más, sino que el agua del presente depósito costará algo más de un centavo por litro, mientras que la de otro tipo de construcción se habría elevado a 3 e incluso 4 centavos por litro.

Ayuda alimenticia de Canadá

La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional distribuirá a los países más necesitados, ayuda alimenticia

valorada en \$71.400.000. Así, Canadá cumple su promesa de entregar inmediatamente \$50.000.000 para socorrer necesidades urgentes, hecha durante la reciente Conferencia Mundial de Alimentos. Se destinan \$25.000.000 a proporcionar ayuda alimenticia y de transporte a Bangladesh, como parte del esfuerzo conjunto de la comunidad internacional para satisfacer las apremiantes necesidades de este país. Los \$71,4 millones destinados a ayuda alimenticia y agrícola se desglosan así (en millones): Bangladesh, 25; países del Sahel, África Occidental, 15,5; Tanzania, 5; Paquistán, 9,4, y Sri Lanka (Ceilán), 1 (ambos en fertilizantes), y otros productos alimenticios, 12.

La mayor parte de la ayuda será en forma de trigo y derivados. ACIDI aportará estas sumas al programa de ayuda agrícola y alimenticia de su presupuesto de \$733.000.000.

Vivienda económica de azufre

El Sr. Witold Rybcynski y arquitectos de la Universidad McGill de Montreal, buscando substitutos baratos del hormigón para construir viviendas económicas, encontraron un nuevo producto compuesto de azufre y un material inerte, arena.

La mezcla del 30% de azufre con materiales inertes (arena, grava, tierra o arcilla) duran lo mismo, se solidifican rápido y se sacan del molde con facilidad, ya que no requieren agua.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.